

Detuvieron a seis personas que asaltaron a un peatón en “patota”



En la noche de este martes, a las 21.20, ingresó un llamado telefónico al 911 dando cuenta de que en avenida San Martín al 100 aproximadamente, de la ciudad de San Rafael, se encontraba una persona que había sido víctima de un asalto.

Al arribar el personal policial, habló con un hombre que dio cuenta que momentos antes se desplazaba por la intersección de calles Alem y Luzuriaga cuando fue abordado por seis hombres que, luego de golpearlo, le sustrajeron un par de zapatillas y una campera. Con las características aportadas, personal policial que se encontraba en patrullaje por las inmediaciones dio con los autores en la intersección de Luzuriaga y Bernardo de Irigoyen. En el lugar se procedió a la aprehensión de los seis sujetos, dos de ellos menores de edad que fueron trasladados a la Unidad de Procedimientos y Abordaje de la Niñez y Adolescencia (UPANA).

Los cuatro restantes fueron trasladados a la Comisaría 8ª, donde se labran las actuaciones en “averiguación robo agravado”.